
住民からの意見・提言内容 

 

１ 平成30年度予算にも含まれていたかもしれないが、水害が多発しているので、

今後も治水事業に力を入れて欲しい。 

 

２ ライフコンダクターとは何か。名前が紛らわしい。造語ではなくて漢字等でよい

のではないか。養護教員の再雇用であればそのままの名称にすれば紛らわしくない。 

 

３ 役場前の道路は豪雨の際、冠水してしまう。これでは避難できないのではないか。

また福田川が決壊した際は西條が全滅するのでは。対策を考えてほしい。 

 

４ 壱丁田は床下浸水が過去にあった。田を埋めて家を新築する場合は５０㎝もかさ

上げしないため、豪雨の際はすぐ床下浸水になるのでは。条例で建築の際は基礎の

高さを定めてはどうか。 

 

５ 小切戸排水機場から川下は堤防が弱いと感じるがどうか。 

 

６ 先日の暴風雨で、警戒レベル３となっているにも関わらず、避難所が３箇所しか

開設されず、近くの砂子東部防災ふれあいセンターが開設されていなかった。 

 

７ どの避難所を開設しているか、町のホームページやメール配信サービスでお知ら

せしているようだが、高齢者には伝わりにくい。防災行政無線でも知らせてほしい。 

 

８ 災害時にどの高さまで浸水するか、どうしたらわかるのか。 

 

９ 用水の底に泥やゴミが溜まっている。さらってほしい。 

 

10 砂子中割球技場のネットが切れているので、直してほしい。 

 

11 新川東地区であるが、以前、大雨が降った時に内水被害が出たが、用水から新川

に排水できなかった。 

 

12 水害があった時、工場から悪水薬物等流れ出ないか調査してほしい。 

 

13 福祉バスのコ-ス、車両（ハイブリッドなど）の見直してほしい。 

 

 



14 お昼の防災無線の音楽、長さ、音量を見直してほしい。 

 

15 渋滞緩和や災害時のため、甚目寺三本木線の大治役場南交差点拡張工事を促進し

てほしい。 

 

16 予防接種の補助金を幼い子にも付けてほしい。 

 

17 街灯が少ない。 

 

18 側溝に蓋の設置をしてほしい。（実際、子供が落ちて怪我をしている) 

 

19 長牧浦畑あたりも巡回バスを運行してほしい。 

 

20 地蔵盆、春秋祭り、防災祭り、町内運動会などといったイベントをつくり、近所

の方々と顔見知りになりたい。（防犯や事故対策につながる） 

 

21 夜中や日曜日の救急病院の設置をしてほしい。 

 

22 役場や公民館に場所を設けて、不用となった物や子供服を回収したり、販売をし

て大治町の資金源にしてはどうか。 

 

23 ふるさと納税を活性化させ、農業が盛んな地域なので優良な野菜などをアピール

する工夫をし、寄附金を集めて歳入予算の増につなげてはどうか。 

 


